

8/29 今年こそ全国1位『ふっかちゃんゆるキャラGPへ』アリオ深谷

9月17日から投票が始まったゆるキャラGPIに、ふっかちゃんがエントリーしました。決起集会には500人を超えるかたが駆け付け、エールを送りました。

羽生市のムジナもんも応援に駆け付けてくれました



9/1 『深谷城跡第17次発掘調査現地説明会』深谷地内(深谷公民館北)

現地説明会では、今回の調査で確認された『障子堀』という特殊な構造の堀が公開され、たくさんのかたが見学に訪れました。

障子堀の前に、その構造などの解説が行われました

9/1 説明に興味津々『このひとをしていますか?』深谷図書館

深谷市にゆかりのある日本画家や書道家などの作品が集められ、展示が行われました。この日は学芸員による作品や作者についての解説も行われました。

たくさんのかたが訪れ、作品を見ながら学芸員の解説に耳を傾けていました



9/3 体を磨く『太極拳教室』花園農業者トレーニングセンター

初回のこの日は、太極拳をする上で必要となる基本的な全身運動と呼吸法について学びました。参加者は講師の動きをまねながら、初めての太極拳を楽しみました。

講師は高田恵美子さん

9/7 大災害に備えて『深谷市総合防災訓練』深谷ビッグタートル

大地震の発生を想定し、市民・防災関係機関・事業所と市が合同で各種訓練を実施しました。災害対応能力の強化と防災体制の充実、防災意識の高揚を図りました。

障害物の撤去を行う震災工作車も出動しました



9/13 元気いっぱい!『ふたご・みつごちゃん交流会』深谷市保健センター

0～2歳までの双子・三つ子のおもたちとその保護者が集まり、親子で楽しめる製作や、体を使った遊びを通して、交流を深めました。

体を使った遊びでは、子どもたちの元気な声が響きわたりました



8/18 涼しさを楽しもう!『スズムシの無料配布』川本サングリーンパーク

残暑の夕暮れに、鈴虫の声に涼を感じてもらおうと、『スズムシの無料配布』が行われ、虫かごを持った子どもたちがたくさん並びました。

8/21 CGを使ってアニメを作ろう!『子ども大学ふかや』埼玉工業大学

今年も子ども大学ふかやが開校しました。今回はCGで、アンパンマンやふっかちゃんのアニメ作りに挑戦しました。



8/22 風力・太陽光発電を学ぶ『ころざし深谷科学塾』教育研究所ほか

市内の小・中学生が参加し、発電のしくみを学びました。2日目は群馬県内にある風力や水力など、さまざまな発電施設を見学し、発電について理解を深めました。

風力発電機の実験も行いました

8/24 朝早くから大行列!『ユリの球根掘り』深谷グリーンパーク

毎年恒例の『ユリの球根掘り』が開催されました。花壇ごとにユリの種類が異なるため、係のかたに花の色を確認しながら球根掘りを楽しんでいました。



8/25 『大人もラジオ体操&早寝・早起き・朝ごはん』深谷市保健センター

参加者はラジオ体操で体を動かし、クイズなどで食育を学びました。その後朝食を試食し、朝ご飯の大切さを知り、健康づくりについて考えました。

朝食は、食生活改善推進員さんの協力により提供されました